

Le Prince d'Araucanie et de Patagonie

Depuis plusieurs mois de graves dysfonctionnements sont apparus dans le fonctionnement du Royaume d'Araucanie et de Patagonie.

Ceci me contraint à prendre des mesures exceptionnelles :

J'ai décidé qu'à partir de ce jour jusqu'au 31 août 2023 je n'apparaîtrai plus en public (sauf pour les entretiens avec les journalistes), afin de pouvoir me consacrer pleinement à la rénovation nécessaire des structures du Royaume.

Certains membres des conseils se sont montrés ouvertement hostiles au Peuple Mapuche. Cela est totalement inacceptable car le combat pour la défense des droits fondamentaux du Peuple Mapuche est au cœur même de la *Raison d'être* du Royaume.

Les cadres sont de plus en plus vieillissants et l'âge moyen est largement supérieur à 70 ans. Sans la jeunesse et un renouvellement des cadres nous courront à la catastrophe.

Entouré de Reynaldo Mariquéo, Mapuche président de l'ONG Auspice Stella et d'une équipe resserrée franco-mapuche, je vais m'efforcer de rénover les institutions du Royaume dans le plus strict respect de la Constitution proclamée par Orélie-Antoine Ier.

Je vais gouverner par Ordonnances royales jusqu'au mois de septembre 2023 ou sera organisé à Paris une Grande conférence de presse.

Juste après cet événement public auront lieu des festivités privées lors desquelles seront remises les distinctions prévues pour l'année 2023.

Vive le Royaume d'Araucanie et de Patagonie,

Vive le Grand Peuple Mapuche libre!

Cinudihan imme She Patyonic

Saint-Hilaire, le 13 mars 2023